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新年度予算で特に気になる点として、挙げておきたいことは、物価高騰へ

の対応が見られないことだ。 

物価や光熱費の高騰について、介護事業所に対しては何の手だてもなしでよ

いのかと、危ぶんでいる。 

医療機関などで組織される、民主医療機関連合会等による実態調査では、施

設の電気・ガス料金が高騰し、食料費、ガソリン代、消耗品の高騰分を入れる

と、一施設当たり、数千万円単位で急増し、収益上大きな打撃となっているこ

とが明らかになっている。 

存続が危ぶまれる介護事業所もあるのではないか、また、そこで働く介護従

事者の待遇改善もままならず、人手不足はさらに深刻になるのではないかと考

える。 

次期介護報酬改定を待たずに、経営に対する直接補塡が必要ではないかと提

起し、反対討論とする。 

 


